



Acción Nacional
ayer y hoy



HUMANISMO POLÍTICO

Desde su fundación en 1939, el Partido Acción Nacional (PAN) ha sido firme en la defensa de los valores democráticos y ha impulsado una visión centrada en la persona humana. Esta visión, conocida como Humanismo Político, sigue siendo una propuesta vigente ante los retos contemporáneos que enfrenta nuestro país.

¿QUE ES?

El **Humanismo Político** de Acción Nacional coloca a **la persona en el centro de toda su acción política**. Inspirado en el pensamiento de Efraín González Luna, este enfoque busca armonizar la libertad individual con el bien común. Se basa en cuatro principios clave:



- ▶ Reconocimiento de la **dignidad humana** y garantía de sus derechos fundamentales.
- ▶ Subordinación del Estado y la sociedad al **bien común**.
- ▶ Supremacía del **interés nacional** sobre intereses particulares.
- ▶ Ordenación de esos intereses en función del **desarrollo integral de México**.



PORQUE ES IMPORTANTE

- ✔ Promueve una política centrada en la dignidad y libertad de la persona.
- ✔ Busca equilibrio entre desarrollo económico y justicia social.
- ✔ Enfatiza el bien común sobre intereses individuales o partidistas.
- ✔ Ofrece una visión ética frente a la corrupción y el clientelismo.
- ✔ Defiende la participación ciudadana como base de la democracia.

Cómo se puede poner en práctica

Justicia social. Impulsar políticas locales incluyentes que reduzcan la desigualdad sin clientelismo.

Seguridad y paz social. Reformar la seguridad pública y fomentar la educación en valores.

Estado de Derecho. Fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas desde lo local.

Sostenibilidad ambiental. Promover energías limpias y cuidado del medio ambiente.

Derechos humanos. Proteger y legislar en favor de minorías e igualdad de género.

Democracia participativa. Crear mecanismos innovadores para que los ciudadanos incidan en decisiones públicas.



El Humanismo Político sigue siendo una guía vigente para construir un México más justo, solidario y democrático. Para lograrlo, Acción Nacional está actualizando su visión, sin abandonar sus principios, para así responder eficazmente a los desafíos actuales y futuros del país. Adaptarse no significa renunciar a su esencia, sino reafirmarla con acciones concretas que beneficien a todos los mexicanos.